

Conférence de Janvier 2026



Notre conférencière du mois de janvier 2026 sera Nicole Roy. Nicole est biologiste et cumule des diplômes en agronomie, biologie marine et génie civil-environnement. C'est outillée de cette formation multidisciplinaire qu'elle se passionne pour la culture d'espèces d'orchidées peu communes et s'applique à bien comprendre leurs habitats naturels afin de les reproduire le mieux possible dans sa salle de culture. Sa collection compte plus de 700 orchidées – en majorité des espèces variées montées sur supports verticaux – mais aussi les quelques 300 *Catasetum* qui encombrent son sous-sol! Elle cumule 32 prix de l'AOS tant pour la qualité de ses plantes, leur culture, leur reconnaissance horticole, que pour des présentoirs de plantes et un présentoir éducatif.

Nicole est membre des Orchidophiles de Montréal depuis 1991. Elle a agi en tant qu'administratrice sur son Conseil d'administration de 1997 à 1999, et de 2022 à aujourd'hui. Elle a également été éditrice de l'Orchidofilière de 2014 à 2017.

Nicole est aussi membre de l'American Orchid Society (AOS) depuis plusieurs années et a agi en tant que registraire du Centre de jugement AOS de Montréal de 2020 à 2025.

Lors de la réunion de janvier, elle nous parlera des orchidées qui ont des feuilles térètes, ou plutôt des raisons derrière l'évolution de telles feuilles chez les orchidées. Un sujet qui ne manquera pas de vous surprendre.

.